

地域の行事や身近な話題、耳寄りな情報をお待ちしています!

広報誌への問い合わせ、取材依頼は…
役場企画財政課広報統計係 ☎(86)1134[直通]



↑祖父母と一緒にタラヨウの葉に文字を書く園児

敬老の日前のふれあい会 気持ちを込めたプレゼント

認定こども園さすえ（正覚智成園長・61人）では9月7日、園児の祖父母らを招いてふれあい会を開きました。

この会は9月の敬老の日にちなみ、同園が毎年行っているもので、園児は祖父母らと一緒に学んだり、ゲームをしたりして楽しみました。

5歳時のクラスは、はがきの語源とされるタラヨウの葉について学び、葉の裏に文字や絵を描いて祖父母らと会話しながら仕上げていました。

最後に園児から歌の披露とともに感謝の言葉と手作りの首飾りが贈られ、普段見せない孫の様子に祖父母らは顔をほころばせていました。

水産の日に供養祭と豊漁祈願 豊かな漁村を永遠に

東町漁業協同組合は8月23日、水産の日の行事として魚類供養感謝祭と海難没故者慰霊祭を薄井漁港で行いました。

式には同組合員や漁業関係者約80人が参列し、献花などを行い、導師による読経に合わせ焼香しました。

その後、豊漁祈願祭が行われ、参加者がマダイの稚魚などを海に放しました。

長元信男組合長は「豊かで美しい海を後継者や子どもたちの世代まで残すことが我々の使命」とあいさつし、川添町長は「没故者のめい福を祈るとともに漁業関係者の発展を祈る」と述べました。



↑豊漁を願う稚魚を放流



↑全国大会出場を決めた東倶楽部

東倶楽部が全国大会出場 チーム一丸で勝つ

7月14日にさつま町で開催された第18回全日本社会人バレーボール西ブロック男女大会県予選会に出場した東倶楽部（小崎輝史監督）が見事準優勝を果たしました。

ベテラン勢と若手選手の連携プレーで勝ち上がった同チームは10月18日から鳥取県鳥取市で開催される全国大会に出場します。

濱村文和主将は「久しぶりの全国大会。長島を背負いチーム一丸となって、いい結果を残したい」と意気込みを見せました。